



PAROLES D'UNE BÉNÉVOLE

Christine MAILFERT a consacré plus de 40 ans à l'insertion sociale et professionnelle, principalement en Lorraine, auprès des jeunes et des adultes, en commençant par une longue expérience dans des organismes de formation.

Après avoir géré une antenne insertion au Conseil départemental de Meurthe-et-Moselle, elle a dirigé pendant dix ans une mission locale, tout en reprenant des études (un master 2 en organisation du travail).

Aujourd'hui retraitée, elle a rejoint le Conseil d'Administration du Réseau APOGÉES depuis un peu plus de 2 ans.

Christine MAILFERT

Bénévole du Réseau APOGÉES

Dans quel cadre avez-vous rejoint le Réseau APOGÉES ?

J'ai connu APOGÉES à travers les Rencontres APOGÉES et webinaires auxquels j'ai participé lorsque j'étais encore en activité professionnelle.

J'y ai tout de suite apprécié la diversité des partenaires et des témoignages.

À ma retraite fin 2022, l'équipe m'a sollicitée, et après une première participation à un Conseil d'Administration, je me suis engagée naturellement.

Je souhaitais m'impliquer concrètement et aujourd'hui, je fais partie du groupe Animation de Réseau et contribue activement à la préparation des projets.

Quel est votre rôle en tant que membre du Conseil d'Administration ?

Je participe aux Conseils d'Administration et aux séminaires où la diversité des bénévoles et des intervenants apporte beaucoup de richesse.

Au-delà, je suis investie concrètement dans le groupe de travail Animation de Réseau, où nous travaillons sur la structuration et la préparation des futures actions pour les adhérents: nous en sommes aux prémices mais c'est un vrai travail collectif et prospectif, qui permet de réfléchir ensemble à l'avenir d'APOGÉES et à son développement.

Pourquoi vous êtes-vous engagée dans cette mission bénévole et surtout qu'est-ce que cela vous apporte ?

Je souhaitais rester active après ma carrière et continuer à explorer, apprendre, découvrir d'autres choses. Je suis également bénévole à la Croix Rouge de Villefranche sur Saône: ces deux expériences de bénévoles sont différentes mais se complètent. APOGÉES me permet de garder un pied dans l'innovation sociale, de rencontrer des personnes issues d'horizons variés et de mieux connaître le territoire. J'y trouve une dynamique collaborative où salariés et bénévoles avancent ensemble, avec une gouvernance qui écoute et échange. Pour moi, c'est important d'être dans un bénévolat d'action, pas seulement une signature sur une feuille de présence, mais un engagement concret qui se traduit par des projets et des réalisations. Cela me permet de continuer à «faire travailler mes méninges» !

Le Réseau APOGÉES fête ses 40 ans ! Que lui souhaitez-vous pour les 40 prochaines années ?

Je souhaite qu'APOGÉES poursuive son développement tout en restant au plus près des besoins de ses adhérents, qu'il continue à innover et à pérenniser ses actions, tout en maintenant cette qualité qui fait sa force. C'est essentiel qu'APOGÉES reste à l'écoute du terrain et que la relation humaine continue à primer. C'est ce lien particulier avec les adhérents qui, à mon sens, fait la différence et qui est la clé pour les années à venir.

Et vous, vous signez pour 40 ans de plus ?

40 ans, ça me mènerait très loin (*rires*) ! Mais pour l'instant, arrêter APOGÉES serait pour moi un échec, alors que j'ai encore envie de m'investir et de voir évoluer cette belle structure. Donc oui, je poursuis l'aventure avec enthousiasme et curiosité.